



大城 勝 議員

町が行う

平和祈念事業への

思い入れはどうか

答 今後も世界の恒久平和を願って平和行政に取り組む

問 町の平和祈念事業への思い入れの程を聞きたい。

副町長 今後も世界の恒久平和を願って平和行政に取り組む。

問 町出版の「戦世の南風原」は、平和祈念事業の趣旨に沿った読み応えのある書籍と評価する。増刷して、町民に安い値段で配本できないか。

教育長 町民の反響が良く在庫切れである。状況も確認し増刷等を検討したい。

南風原町産品の推進を

問 他の自治体と比べ、本町のプレミアム付き商品券の販売はどうか。

副町長 手続きの簡素化、旧盆前の発売などを工夫した。近隣市町村に比べて売れ行きも良く、町民の反応も良かった。

経済建設部長 一人につき上限額3万円や、プレミアム率の工夫で販売筋は上々だと考える。

問 町民が「まずは南風原産品」という意識高揚につなげ



はえばる美風（ビューリー）PRシール

る目的で「南風原産品愛用」のシールを配れないか。

副町長 町民の意識高揚にはどのような方法があるか事例を調査・研究したい。

かすり会館の日曜日開館は

問 琉球かすり会館が日曜日も開館となった。組織改革の表れと評価したい。日曜日開館へ至った経緯はどうか。

副町長 琉球組組合が自主的に行動した成果である。自治会や職員と意見交換や検討会を重ねた結果、日曜日開館に至った。

問 組事業は町の伝統工芸のひとつである。琉球組組合と町行政が連携し、組事業を盛り上げてほしいと願う。町行政の思いを聞きたい。

経済建設部長 道行く琉球組の着物姿が、日頃から身近なものとして感じられるよう、町もこれまで以上に支援したい。

こんな質問もしました

- 「健康増進の日」の制定を
- サイエンスショーの効果は